

## SUMMARY

# AKTIVITAS MEDIA RELATIONS PT RAJAWALI CITRA TELEVISI INDONESIA DALAM KEGIATAN PRESS TOUR PARADISE TO PARI ISLAND

Created by TRIHADIATI NAZRA VARIANDINI

**Subject** : AKTIVITAS MEDIA, TOUR, PULAU  
**Subject Alt** : MEDIA ACTIVITIES, TOUR, ISLAND  
**Keyword** : media relations; press tour; RCTI

### Description :

Public Relations di zaman modern saat ini haruslah berpintar-pintar dalam menyikapi perkembangan teknologi yang sudah maju. Media massa saat ini merupakan alat yang sangat penting dalam menyebarkan informasi-informasi yang sedang menjadi perbincangan dimasyarakat luas. Public relations dalam menjalani pekerjaan tidak bisa berdiri sendiri tanpa bantuan dari pihak atau divisi lain. Sasaran dari public relations ada dua yaitu publik internal maupun publik eksternal. Publik eksternal yang dimaksud yaitu masyarakat luas. Untuk menyebarkan seluruh informasi-informasi kepada masyarakat luas public relations membutuhkan alat yaitu media massa. Dalam menjalin hubungan antara perusahaan dengan media massa, pihak public relations membuat sebuah divisi yaitu media relations. Menjalinkan hubungan yang baik dengan media massa mempermudah sebuah perusahaan dalam memberikan segala informasi mengenai perusahaan. Perusahaan pertelevisian menggunakan jasa media massa untuk saling menyebarkan informasi. Dalam menjalin hubungan yang baik dengan media massa bukanlah hal yang mudah, media relations haruslah berpintar-pintar dalam mencari cara agar terjalin hubungan yang baik dengan awak media. Berbagai kegiatan dibuat sedemikian rupa demi terjalinnya silaturahmi yang baik dengan para awak media. Salah satu kegiatan yang dibuat oleh media relations yaitu kegiatan press tour. Kegiatan press tour merupakan kegiatan diluar jam kerja kantor, kegiatan tersebut bertujuan mengajak para awak media untuk bersantai sejenak dengan berwisata ke berbagai macam tempat wisata. Dengan begitu media relations dengan mudah dapat membina hubungan yang lebih baik dengan para awak media.

**Date Create** : 27/11/2015  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201252020  
**Collection** : 201252020  
**Source** : Undergraduate Theses of Public Relation  
**Relation Collection** : Fakultas Ilmu Komunikasi  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor